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João 14:6 
Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por Mim. 
 
Nossa atitude em relação à verdade determina o resultado de nossas vidas. Se amarmos 
a mentira e resistirmos à verdade, resistimos ao meio de salvação que Deus nos 
concedeu. Mas se amamos a verdade, então abraçamos a salvação e recebemos a 
recompensa, que é a coroa da vida. 
 
Mas o que Jesus quis dizer quando disse que Ele é a verdade? O que é a verdade? 
 
A Palavra de Deus é verdadeira, e a Palavra se fez carne e habitou entre nós. Então a 
verdade é a vida de Jesus, que deve ser manifestada em nós. Mas o apóstolo Paulo disse 
que essa Vida de Cristo não pode se manifestar por apenas crer na Palavra, mas deve-se 
deixar que essa mesma Palavra nos mude, ao ponto de mortificar o nosso eu pecador, 
amante da mentira. 
 
2 Coríntios 4:10 
Trazendo sempre por toda a parte a mortificação do Senhor Jesus no nosso corpo, para 
que a vida de Jesus se manifeste também nos nossos corpos. 
 
Então, a Vida de Jesus não pode se manifestar sem que primeiro ocorra uma morte em 
nós mesmos. Enquanto o nosso “eu” estiver atuando e fazendo a sua própria vontade 
teremos problemas aonde quer que estivermos, seja no trabalho, na igreja e 
principalmente em nossos próprios lares. 
 

Todo Eleito é Uma Cópia do Primogênito 
 
Quando comparamos a Sua vida com a nossa própria vida e vemos quão imensamente 
diferentes são os dois, então uma luz se acende para nós. Então, a verdade é como uma 
luz que brilha em nossas vidas e que revela o que realmente somos por natureza, e o que 
precisa ser mudado para que Cristo possa viver em nós. A verdade revela o caminho pelo 
qual devemos caminhar para sermos transformados na imagem de Cristo. 
 
Romanos 8:29 
Porque os que dantes conheceu também os predestinou para serem conformes à imagem 
de Seu Filho, a fim de que Ele seja o primogênito entre muitos irmãos. 
 
Quando Paulo disse que Jesus é o primogênito entre muitos irmãos, significa que esse 
Filho existia antes de nós. Adão foi o primeiro predestinado que veio ao mundo, e ele veio 
para ser a imagem de seu Irmão mais velho, Jesus. Então, essa Escritura prova a 
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preexistência do nosso Irmão mais velho, pois como que Adão poderia ser feito à imagem 
ou cópia de Alguém que ainda sequer existia? Se Jesus não tivesse uma preexistência, 
então Adão era quem deveria ser o primogênito entre muitos irmãos, e todos os que 
viessem depois deles deveriam ser feito à sua imagem, inclusive o próprio Cristo. 
 
Deus nos fez à imagem Dele e de Seu Filho primogênito, porque ambos já existiam. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso nos Bastará (11/06/1953) § 65 

E quando Ele fez tudo o que parecia agradável e bom para Ele, agora Ele disse: 
―Façamos (plural) façamos o homem (plural) à Nossa própria imagem‖. O que Ele era? 
Aí está um Ser sobrenatural. (Este que o irmão Branham se refere é Deus) Aí está 
Aquele que não podia ser visto. Deus o Pai nunca foi visto, nunca será visto. Ele é todo o 
universo. E ali está Ele. E agora, aqui está o Filho, que é o Logos que saiu Dele, feito 
à Sua imagem, um Ser sobrenatural que saiu no princípio. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Gênesis (29/07/1953) §§ 43-44 

E então Ele fez esta pergunta agora: ―Façamos (Quem? Pai e Filho) façamos o homem 
à Nossa própria imagem‖. 
 
Os pastores da Mensagem contrariam o próprio irmão Branham e dizem que Deus na 
verdade estaria aqui conversando com anjos, mas o irmão Branham disse que Deus nos 
fez para sermos como Deus e o Seu Filho, e não como anjos. 
 
El Shadai (16/04//1959) § 54 
Irmão, estou lhe dizendo; eu creio na ressurreição. Deus falará um dia desses e sairemos 
à Sua imagem e semelhança, homens e mulheres, não anjos, mas homens e mulheres. 
Deus criou anjos; nós nunca seremos anjos. Nós não fomos feitos para anjos. 
Homens são feitos homens. Deus criou o homem. Ele o programa para que seja homem. 
É o modelo de Deus. 
  
O irmão Branham disse que Deus nos fez homens e mulheres a fim de sermos feitos à 
Sua imagem. Deus não nos fez semelhantes a anjos porque os anjos não são feitos à 
imagem de Deus, pois o modelo de Deus é de um homem, e não de um anjo. Essa é a 
sua teologia. Todavia, ainda persiste uma classe de pseudos ministros gnósticos nesta 
Mensagem, que insistem em dizer que o irmão Branham ensinou que foi com anjos que 
Deus conversou em Gênesis 1:26 quando disse: “Façamos o homem à Nossa imagem”. 
Na verdade, Deus conversou com o Seu Filho preexistente, e este ensino do irmão 
Branham foi também o mesmo ensino apostólico da igreja primitiva. 
 
Carta de Barnabé – [135 d.C.] 
Ainda o seguinte, meus irmãos: Se o Senhor suportou sofrer por nós, embora fosse o 
Senhor do mundo inteiro, a Quem Deus disse desde a criação do mundo: “Façamos o 
homem à Nossa imagem e semelhança”, (Lembre-se que Barnabé está dizendo aqui o 
que ele aprendeu com os discípulos dos apóstolos: Deus conversou com o Seu Filho) 
como pode Ele suportar sofrer pela mão dos homens? Depois de nos ter renovado com o 
perdão dos pecados, Ele fez de nós um novo ser, de modo que tenhamos alma de 
criança, como se Ele nos tivesse plasmado novamente. De fato, a Escritura fala a nosso 
respeito, quando Ele diz ao Filho: “Façamos o homem à Nossa imagem e 
semelhança. Que eles dominem sobre os animais da terra, as aves do céu e os peixes 
do mar‖. E, vendo que nós éramos boa criação, o Senhor disse: ―Crescei, multiplicai-vos e 
enchei a terra‖. Foi isso que Ele disse ao Filho. 
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Portanto, o que os primeiros pais da igreja ensinaram era de que o nosso Irmão mais 
velho teve na verdade dois nascimentos. 
 
Justino de Roma – Apologia Capítulo 23 – [160 d.C.] 
Demonstraremos também que Jesus Cristo é propriamente o Filho Unigênito de 
Deus, como Seu Verbo, Seu Primogênito e Sua Potência. Feito homem pelo Seu 
desígnio, Ele nos ensinou essas verdades para a transformação e condução do gênero 
humano. 
 
Então o gênero humano veio depois do Filho Primogênito, ainda que Ele mesmo também 
tenha depois nascido em meio a esse gênero humano. 
 
Justino de Roma – Diálogo Com Trifão - Capítulo 105 – [155 d.C.] 
De fato, como já indiquei, tal como aprendemos pelas Memórias, Ele é o unigênito do 
Pai do universo, particularmente nascido Deste como Verbo e Potência, e depois 
nascido da virgem como homem. 
 
Nessa ocasião, a doutrina da trindade sequer existia; então ninguém nessa época estava 
ensinando que Deus estava conversando com outras duas pessoas de uma trindade de 
três pessoas divinas, mas somente com o Seu Filho. Porém, pouco mais de 100 anos 
depois disso, os trinitários surgiram fazendo as suas próprias interpretações. 
 
Então, foi daquela maneira que os primeiros pais da igreja ensinaram e interpretaram 
aquelas Escrituras, e conforme vimos, foi isso que o mensageiro dessa era também 
ensinou, Deus conversando com o nosso Irmão mais velho. Mas muitos que estiveram ao 
seu lado não puderam aceitar esse ensino, como Júnior Jackson, por exemplo. 
 
A Humanidade e Deidade de Cristo Parte 1 (10/1982) Jr. Jackson 
Em Gênesis 1:26 Deus disse: ―Façamos o homem à NOSSA imagem, conforme a NOSSA 
semelhança: e que tenham domínio sobre os peixes do mar, e assim por diante ‖, e todos 
os trinitários usam esse versículo tentando provar que Deus é três pessoas, ao invés de 
um Espírito como a Bíblia declara ser. ―Bem, irmão Jackson, se Deus não estava falando 
com o Filho e com o Espírito Santo, quando Ele disse isso, com quem Ele estava 
falando?‖ Ele estava falando com os mesmos com quem sem dúvida falou quando 
chegou a hora para que os participantes do primeiro advento de Jesus Cristo sejam 
informados, SEUS AJUDANTES ANGELICAIS. 
 
Por isso que o irmão Branham disse o quão importante era para um discípulo fiel do 
mensageiro dizer somente o que ele disse. 
 
Aliás, Paulo disse que Deus criou todas as coisas por meio de Seu Filho. 
 
Efésios 3:9 
E demonstrar a todos qual seja a dispensação do mistério, que desde os séculos esteve 
oculto em Deus, que tudo criou por meio de Jesus Cristo. 
 
Paulo não estava pregando acerca de dois criadores, mas de um Deus que fez do nosso 
Irmão mais velho o agente de Sua criação. 
 
Colossenses 1:15 
O qual é imagem do Deus invisível, o primogênito de toda a criação. 
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Paulo não está dizendo que Jesus foi a primeira criação de Deus, mas que Ele antecedeu 
a toda criação, principalmente dentre os Seus irmãos criados. Portanto, a linguagem 
bíblica é tão clara de modo que não deixa margem para discussões: se Jesus não tivesse 
uma preexistência, então o nosso irmão mais velho teria que ser Adão. 
 

O Nosso Irmão da Redenção 
 
Por conseguinte, para aqueles grupos heréticos e sectários que afirmam que o Filho de 
Deus só veio à existência depois da própria humanidade, O colocam apenas como um 
irmão caçula. Então, quando Paulo fala que Jesus é o nosso irmão mais velho, está 
falando da Sua preexistência, antes mesmo da criação do primeiro homem. 
 
O Poder de Decisão (07/10/1955) § 87 
Agora, amigos, eu não estou – não estou tentando ser rude, mas vocês não podem ser 
demônios infantis. Isso mesmo. Você tem que deixá-los saber quem é o chefe. Nós 
somos o chefe agora, porque Jesus está aqui (Amém.), o Irmão mais velho. Nosso 
irmão da redenção está aqui. Aleluia. 
 
O Poderoso Deus Desvelado Perante Nós (29/06/1964) § 120 
Agora, nós temos um Irmão mais velho, Jesus, o Filho de Deus; e Ele veio pagar por 
nós, se apenas crermos e pudermos entrar no véu com Ele. Ele é o nosso Moisés - 
Jesus é o nosso Moisés de hoje; Moisés velado foi a Palavra viva para o povo. Hoje, 
Jesus velado é a Palavra Viva para as pessoas que... Jesus na Igreja. O Espírito 
Santo, o Filho de Deus nas pessoas, revelando a Palavra pela promessa deste dia, faz 
exatamente do mesmo jeito. A mesma coisa agora! 
 

O Espírito Santo Não é o Nosso Irmão Mais Velho 
 
Aqui o irmão Branham está nos dizendo que Jesus é o nosso irmão mais velho, mas em 
seguida ele menciona que o Filho de Deus é o Espírito Santo. Quem não estiver 
familiarizado com a doutrina do irmão Branham irá concluir que ele estaria dizendo que 
somos irmãos do Espírito Santo, e não foi isso que ele disse. Foi a partir desse ano que o 
irmão Branham começou a ensinar pela primeira vez que Deus usa três títulos de “filho”, e 
que nessa dispensação atual do Espírito Santo, Ele está usando o título de “Filho de 
Deus”, não significando que Deus é o próprio Filho, mas que Ele está aqui assumindo a 
identidade do Filho de Deus, para que as mesmas obras que o nosso Irmão mais velho 
fez por meio do Espírito Santo possa ser feito também em nós. 
 
Então, assim como a Bíblia, as palavras do irmão Branham também não podem ser lidas 
fora de seu contexto. Senão, vejamos o que ele mesmo disse alguns parágrafos 
anteriores a esse. 
 
O Poderoso Deus Desvelado Perante Nós (29/06/1964) §§ 49, 52-53 
Agora, acho que nisso, vemos que Ele ao mudar-Se, o que Ele fez, se você notar, Ele 
veio em nome de três filhos. (...) Então vemos, depois da Sua morte, sepultamento e 
ressurreição, que Ele veio no dia de Pentecostes como Filho de Deus—Deus, o Espírito, 
na forma, Espírito Santo. O que Ele estava fazendo? Estava mudando-Se, dando-Se a 
conhecer ao Seu povo de forma diferente. Como o Espírito Santo, que é Deus, Ele veio 
tratar através das eras da igreja como Filho de Deus, o Espírito Santo. Mas no Milênio Ele 
vem como Filho de Davi para sentar-Se no trono de Davi—Rei. Era para Ele tomar o trono 
de Davi; Ele está no Trono do Pai agora. E então, Ele disse: ―Quem vencer sentará 
Comigo no Meu Trono, como Eu venci e sentei no Trono de Meu Pai.‖ Assim que Ele—no 
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Milênio Ele será Filho de Davi. O que é isso? O mesmo Deus o tempo todo apenas 
mudando a Sua—a Sua máscara. 
 
O irmão Branham deixou muito bem claro que o Espírito Santo era o Pai de Jesus. 
 
O Caminho de Volta (23/11/1962) § 180 
O Pai de nosso Senhor Jesus Cristo é o Espírito Santo. 
 
Mas se alguém faz do Filho de Deus o próprio Espírito Santo então você estará fazendo 
de Jesus Pai de Si mesmo e isso é completamente contrário ao que o profeta nos 
ensinou, porque este é o ensino unicista e o irmão Branham disse que isso está errado. 
 
A Revelação de Jesus Cristo (4/12/1960) § 176 
Jesus não poderia ser Seu próprio Pai. Tampouco, se Ele tivesse um pai além do 
Espírito Santo, então Ele seria um filho ilegítimo. E não… O Espírito Santo O concebeu, e 
Ele disse que Deus era Seu Pai. Assim o Espírito Santo e Deus… Isso é Mateus 1:18. 
Se… O Espírito Santo e Deus têm de ser a mesma Pessoa, (Mas o Pai e o Filho são 
duas Pessoas, porém não são dois deuses) ou Ele teve dois pais. 
 
Ou o que poderia ser ainda pior: se o Espírito Santo é o Pai de Jesus, e se Jesus é o 
Espírito Santo, então existem dois Espíritos Santos, o que seria também um erro. 
 
Expectativas (10/08/1950) § 25 
Agora, nós não temos dois Espíritos Santos; há apenas um. 
 
Guiados Pelo Espírito Santo (27/07/1952) § 14 
Agora, não há dois Espíritos Santos. Há apenas um Espírito Santo. Isso está certo? E o 
mesmo Espírito Santo então é o mesmo Espírito Santo hoje. 
 
Guiados Pelo Espírito (07/04/1959) § 15 
O mesmo Espírito Santo... Não há dois Espíritos Santos, há apenas um. O mesmo 
Espírito Santo que levou Simeão a testificar isso, tem guiado você aqui esta noite. 
 
Portanto, o Espírito Santo não guiou Simeão para testificar de Si próprio ou de outro 
Espírito Santo que supostamente teria nascido, mas do Filho de Deus, o Cristo do 
Senhor. 
 
Expectativa (07/02/1961) § 44 
Agora, não há dois Espíritos Santos; há apenas um Espírito Santo (isso mesmo), apenas 
um Espírito Santo. E aquele mesmo Espírito Santo que levou Simeão a crer que não 
morreria até que visse o Cristo do Senhor. 
 
O irmão Branham fez uma clara distinção entre o Filho de Deus e o Espírito Santo quando 
explicou a passagem de Apocalipse 5:6-7, onde fala que o Cordeiro que foi ferido de 
morte (Jesus Cristo, o Filho de Deus) tomou o livro selado da mão direita Daquele que 
estava sentado no trono. 
 
Apocalipse Capítulo Cinco - 2ª Parte (18/06/1961) § 135 
...E tão logo que ele anunciou: ―Quem é digno?‖ Ele estava anunciando a vinda do 
Parente Redentor. (Este Parente Redentor aqui é o Filho de Deus, que como disse o 
apóstolo Paulo, é o “primogênito entre muitos irmãos”, ou seja, nosso Irmão mais velho, 
portanto parente. Agora observe:) E aqui estava Ele, um Cordeiro. (Ou seja, este é 
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Jesus, o Filho de Deus) E o que Ele fez? Foi até o trono onde o Espírito de Deus estava, 
(Este NÃO É o Filho de Deus, mas o Pai de Jesus, Deus, que é o Espírito Santo. Então o 
Espírito Santo não é o Filho, mas são duas Pessoas distintas) e tomou o Livro da mão 
direita Daquele que estava assentado sobre o trono. E todos os anciãos se prostraram 
e disseram: ―Tu és digno, porque Tu foste morto.‖ Vêem?  
 
O irmão Branham disse que era o próprio Deus que deveria vir na forma do Espírito 
Santo. 
 
A Base Fundamental Para a Fé (13/01/1955) § 47 
Agora, Ele disse: ―Depois que Eu for, o Pai virá na forma do Espírito Santo e estará em 
vós até o fim do mundo. E o que Eu faço fareis vós também‖. 
 
O Pai virá na forma do Espírito Santo, não Jesus, porque o Filho de Deus não é o 
Espírito Santo. Deus esteve em Seu Filho ungindo-O com o Seu Espírito a fim de Se 
manifestar e ser conhecido entre os homens no ofício de Filho. Hoje este mesmo Deus 
está no ofício de Espírito usando o título de “Filho de Deus”. Portanto, o mesmo Espírito 
Santo que ungiu o Filho de Deus está agora na Igreja. 
 
João 14:26 
Mas aquele Consolador, o Espírito Santo, que o Pai enviará em Meu nome, (É por isso 
que o Consolador está aqui usando o título de “Filho de Deus”) esse vos ensinará todas 
as coisas, e vos fará lembrar de tudo quanto vos tenho dito. 
 
Ou seja, o Espírito Santo haveria de repetir tudo aquilo que o Filho disse, pois o que Ele 
nos ensinou não era uma doutrina própria Sua, mas do próprio Espírito Santo, Seu Pai. 
 
João 15:26 
Mas, quando vier o Consolador, que Eu da parte do Pai vos hei de enviar, aquele 
Espírito de verdade, que procede do Pai, Ele testificará de Mim. 
 
O Espírito Santo não é o Filho de Deus, mas testificaria do Filho.  
 
João 16:7 
Todavia digo-vos a verdade, que vos convém que Eu vá; porque, se Eu não for, o 
Consolador não virá a vós; mas, quando Eu for, vo-lo enviarei. 
 
Veja que o Filho de Deus nos enviaria o Espírito Santo. O irmão Branham disse que todos 
os milagres que foram feitos em seu ministério davam testemunho de que Jesus Cristo 
estava vivo, porque o mesmo Espírito que ressuscitou o Filho de Deus dentre os mortos e 
que também fez as obras por meio do Filho na Sua carne estaria aqui fazendo novamente 
as mesmas obras. Paulo disse: 
 
Romanos 8:11 
Se habita em vós o Espírito Daquele que ressuscitou a Jesus dentre os mortos, (lembre-
se de que este Espírito é Aquele mesmo que estava assentado no trono, de Quem o 
Cordeiro tomou o livro selado. Apesar do Cordeiro ter sido morto, o Espírito Santo Lhe 
ressuscitou) este mesmo que ressuscitou a Cristo Jesus dentre os mortos vivificará 
também o vosso corpo mortal, por meio do seu Espírito, que em vós habita. 
 
Então como acabamos de ver, o Filho de Deus passou a ter um princípio bem antes de ter 
nascido da virgem Maria, e não somente isso, o irmão Branham nos ensina que a forma 
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que o Filho de Deus possuía antes de Seu nascimento físico era a de um homem, mesmo 
antes de ter assumido uma forma física. 
 
Hebreus Capítulo Um (21/08/1957) §§ 126, 128 
Poderia você imaginar antes mesmo de haver a terra, antes de haver luz, (Antes da 
criação) antes de haver estrela, antes de haver nada? Há uma grande Fonte fluindo do 
Espírito, e desta Fonte veio o mais puro amor; porque não havia nada para vir dali exceto 
o amor (...) Aquilo era Jeová! Era o Deus Jeová. E agora, como os teólogos chamam isto, 
uma Teofania saiu Daquilo, a qual foi chamada nas Escrituras de ―Logos‖, o Logos que 
saiu de Deus. (Um Ser que saiu de um outro Ser) É difícil de explicar mas Isto era uma 
parte de Deus. (Isso porque o Logos era o reflexo de Deus, possuindo a mesma 
essência, substância, Espírito, Luz, glória, a mesma aparência e forma de Deus.) Agora, 
aqui está o que aconteceu... eu simplesmente entrei nisto... Isto simplesmente me leva 
bem onde eu amo isto. Vê? O Logos, e esta Grande Fonte; (Está falando de dois Seres) 
esta Grande Fonte do Espírito a Qual não tinha nenhum princípio ou nenhum fim (Está 
falando de Deus, porque o Logos que saiu Dele teve um princípio, aliás, o irmão Branham 
disse que essa era a única diferença que havia entre Deus e o Seu Filho, porém como 
estamos mostrando, segundo a doutrina da Mensagem de William Branham, o princípio 
do Filho de Deus não foi com o Seu nascimento virginal, mas muito antes disso). Este 
Grande Espírito começou a formar na criação, e o Logos que saiu disto era o Filho de 
Deus. (Em outras palavras, Deus usou o Seu Filho para fazer a criação, mas o Seu Filho 
mesmo não faz parte dessa criação. E se aquele Logos é o Filho de Deus, significa 
também que Ele realmente é o nosso Irmão mais velho, o primogênito entre muitos 
irmãos, como disse Paulo) Era a única forma visível que o Espírito tinha. E Isto era 
uma Teofania, que significa um corpo, e o corpo era como de um Homem. 
 
Então Jesus, o Filho de Deus, teve uma preexistência em uma forma humana, porque é 
isso mesmo que o Filho de Deus é, um Homem, e este Homem também era Deus na 
forma de Filho, porém ainda invisível para a nossa dimensão. Portanto, o corpo teofânico 
do Logos funcionava como uma máscara para Deus, pois era dessa maneira que o 
Espírito de Deus podia Se tornar visível naquela dimensão, da mesma maneira que Deus 
está aqui agora como Espírito Santo usando a máscara titular de “Filho de Deus”. 
 
Portanto, esse ensino dentro da Mensagem que tenta fazer do Espírito Santo o próprio 
Filho de Deus em uma outra forma, é o ensino unicista, que nega a existência real do 
nosso Irmão mais velho que foi gerado por Deus antes da criação. Repito, se Ele tivesse 
aparecido somente depois na manjedoura, nós é que seríamos mais velhos que Ele. 
 

Somos Tão Eternos Quanto Deus 
 
Deus nos concedeu o caminho para a Vida eterna por meio de Seu Filho, e uma vez que 
temos a Vida de Cristo em nós, somos transformados e nos tornamos tão eternos quanto 
Deus. 
 
O Sinal (28/11/1963) §§ 151-152 
Você está condenado. Nós estávamos todos condenados. Não havia maneira de nos 
salvarmos, e Deus nos enviou um Sinal. Ele matou Seu Filho no Calvário por nós. E a 
Vida que estava naquele Sangue quando foi derramado no Calvário, voltou para ser um 
Sinal sobre nós. Deus é eterno, o Sinal eterno é a Vida Eterna através do Deus eterno. 
E qualquer coisa que teve um começo tem um fim, e tudo teve um começo, (Até mesmo o 
Seu Filho Jesus Cristo) exceto Deus. E Deus é a única forma de Vida Eterna que há. E 
quando Deus coloca o Seu Espírito Santo em você, o qual é Deus e quando Deus Se 
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coloca dentro de você, você é tão eterno quanto Deus é. Porque você é uma parte 
Dele, porque você se torna um filho ou uma filha de Deus e você está mostrando Sua 
Palavra. (Ou seja, você passa a ser um reflexo da Palavra, a Palavra ecoa e Se reflete 
através de você) Aleluia! Eu me sinto religioso. Isso é verdade. Deus mesmo Se identifica. 
Você tem Vida Eterna, e isto é Deus em você. E esta Palavra é Deus. E esta Palavra 
vive e Se produz. Exatamente o que Deus ordenou para esta era, você o tem. (Se você 
tem a medida da Palavra para este dia em seu coração, então você tem esse Sinal eterno 
que é Deus em você) Amém. O Espírito Santo, o Espírito Santo sendo mostrado. Sim, 
senhor. O que é? O Espírito Santo, a Palavra tem sido vivificada em você pelo Espírito 
Santo, para vindicar esta era que você tem passado da morte para a Vida. 
 
Então, o primeiro passo no caminho da verdade é dado quando Jesus ilumina Sua luz em 
nossas vidas e reconhecemos que somos pecadores necessitados de perdão, expiação e 
justificação, e isso nos faz nos arrepender. 
 
O próximo passo é que Ele nos mostra que, apesar de estarmos perdoados, ainda 
continuamos pecando na carne, e temos que reconhecer que nós mesmos somos 
incapazes de vencer quando somos tentados a ceder ao pecado que está tão arraigado 
em nós como seres humanos. Quando nos humilhamos para reconhecer essa verdade 
sobre nós mesmos, o Espírito Santo pode nos preencher, nos iluminar, nos conduzir e 
nos dar a força e o poder que nos falta em nós mesmos para que possamos manter tudo 
o que Deus nos ordena. Podemos finalmente entregar a nossa vontade e fazer a Sua 
vontade em seu lugar. Em outras palavras, podemos obter a vitória sobre as 
concupiscências da carne que levam ao pecado. 
 
João 17:3 
E a vida eterna é esta: que Te conheçam, a Ti só, por único Deus verdadeiro, e a Jesus 
Cristo, a Quem enviaste.  
 
Jesus disse que a vida eterna está baseada em um determinado conhecimento, e este 
conhecimento é sobre Deus e o Seu Filho. Ele disse que saber Quem são esses dois 
significa ter a vida eterna. Se o conhecimento que alguém alega ter sobre Quem são 
esses dois não ecoa com o Urim e o Tumim, que segundo o irmão Branham é hoje a 
Bíblia Sagrada, essa pessoa não tem a Vida eterna. Esse conhecimento de Quem é o Pai 
e o Filho não é um conhecimento intelectual, pois o conhecimento intelectual gera morte. 
Não há vida nele. 
 
O conhecimento intelectual só produz orgulho ao invés de humildade; soberba ao invés 
de modéstia; divisão ao invés de união, rebelião no lugar de subserviência. Essa palavra 
“conhecer” foi traduzida do grego ―ginosko‖, que significa “chegar a saber”, “vir a 
conhecer”, “obter conhecimento de”, “perceber”, “sentir”, “tornar-se conhecido”, 
“entender”, etc. 
 

Cristo é a Ponte Entre Deus e o Homem 
 
Portanto, somente pela fé divina é que nós podemos saber quem é Jesus Cristo, e o 
irmão Branham nos disse que Ele cria que Jesus Cristo era o Filho de Deus por causa 
dessa fé que é revelada ao coração pelo Espírito Santo. 
 
As Obras Que Eu Faço Testificam de Mim (13/04/1951) § 11 
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E nós cremos de que esse relato de... Jesus ser o Cristo, o Filho de Deus, é a verdade. 
Nós cremos nisso porque a Bíblia diz assim. E nós aceitamos isso pela fé, a fé divina 
que foi colocada em nosso coração pelo Espírito Santo. 
 
Só existe um único Deus verdadeiro e o Seu Filho não é este único Deus verdadeiro, mas 
foi enviado pelo único Deus verdadeiro para nos servir de ponte entre Ele e Deus. 
 
O apóstolo João disse que o seu maior prazer era de ver seus discípulos andando na 
verdade, e com certeza este também deve ser o prazer do próprio Deus. 
 
3 João 2-4 
Amado, desejo que te vá bem em todas as coisas, e que tenhas saúde, assim como bem 
vai a tua alma. Porque muito me alegrei quando os irmãos vieram, e testificaram da tua 
verdade, como tu andas na verdade. Não tenho maior gozo do que este, o de ouvir que os 
meus filhos andam na verdade. 
 
Não há bênção maior do que andar na verdade. Isso significa reconhecê-Lo, julgar aquilo 
que Deus nos mostra, odiar aquilo que é considerado pecado e, então, matar o pecado 
pelo poder do Espírito. Portanto, estamos em constante desenvolvimento e em uma 
contínua transformação na imagem de Cristo. 
 
Deus ama a todos nós e é rico para com todos que O invocam. O Espírito Santo – assim 
como o Espírito da verdade – nos guiará neste processo contínuo de ser libertado, para 
que todos nós possamos testificar da Vida de Cristo que habita em nós. 
 
João 8:23-27 
Aquele que Me odeia, odeia também a Meu Pai. Se Eu entre eles não fizesse tais obras, 
quais nenhum outro tem feito, não teriam pecado; mas agora, viram-nas e Me odiaram a 
Mim e a Meu Pai. Mas é para que se cumpra a palavra que está escrita na sua lei: 
Odiaram-Me sem causa. Mas, quando vier o Consolador, que Eu da parte do Pai vos hei 
de enviar, aquele Espírito de verdade, que procede do Pai, Ele testificará de Mim. E vós 
também testificareis, pois estivestes Comigo desde o princípio. 
 

Somos Transformados na Mesma Glória do Nosso Irmão Mais Velho 
 
Portanto, quanto mais dispostos, obedientes e rápidos formos em reconhecer a verdade, 
mais rápido será nosso progresso. 
 
E qual será o resultado de amar a verdade? Seremos transformados do que nós somos 
por natureza, para uma vida cheia da virtude e do amor de Cristo manifestada em nós. 
 
2 Coríntios 3:18  
Mas todos nós, com rosto descoberto, refletindo como um espelho a glória do 
Senhor, somos transformados de glória em glória na mesma imagem, como pelo 
Espírito do Senhor. 
 
E uma vez transformados, obtemos a mesma pureza que há em Cristo. 
 
1 João 3:3 
E qualquer que Nele tem esta esperança purifica-se a si mesmo, como também Ele é 
puro. 
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O apóstolo Paulo se preocupava em levar para as igrejas onde ministrava apenas o 
Espírito de Cristo e a influência de Sua Palavra somente, para que todos pudessem ter 
comunhão com o Deus verdadeiro. Ele nunca tentou conduzir alguém para um 
pensamento próprio seu ou alguma teologia criada por ele. Paulo humildemente aceitou a 
Palavra, mesmo quando Ela se mostrava contrária ao que antes ele mesmo pensava e 
imaginava. Paulo precisou fazer um grande sacrifício, abandonando a vários dos ensinos 
recebidos de seus grandes mestres para que a Palavra de Deus pudesse realmente Se 
expressar através de sua vida, e isso possibilitou para que todos pudessem ver o próprio 
Senhor Jesus Cristo nele. 
 
1 Coríntios 2:1-5 
E eu, irmãos, quando fui ter convosco, anunciando-vos o testemunho de Deus, não fui 
com sublimidade de palavras ou de sabedoria. Porque nada me propus saber entre vós, 
senão a Jesus Cristo, e este crucificado. E eu estive convosco em fraqueza, e em temor, 
e em grande tremor. A minha palavra, e a minha pregação, não consistiram em palavras 
persuasivas de sabedoria humana, mas em demonstração de Espírito e de poder; para 
que a vossa fé não se apoiasse em sabedoria dos homens, mas no poder de Deus. 
 
Quando Paulo aprendeu a morrer para si mesmo, então Deus assumiu a sua vida e ele 
pôde assim ver Deus em ação. E isso é o que aconteceu com o irmão Branham, e isso é 
o que vai acontecer conosco se aprendermos a morrer para nós mesmos, e deixarmos 
que a vida de Deus tenha a preeminência em nossas vidas. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 312 
Paulo, este grande homem intelectual, nunca tentou expressar os seus grandes termos 
teológicos para as pessoas. Ele humildemente aceitou a Palavra do Senhor, e ele viveu a 
Palavra para que Ela Se expressasse através dele. Ele vivia tão – tão piamente até que 
eles viam a Jesus Cristo nele, tanto, até ao ponto em que desejavam o seu lenço, para 
levá-lo e colocá-lo sobre os enfermos. Aí está a Vida de Cristo. 
 
Embora o Filho de Deus não seja a própria Pessoa do Espírito Santo, entendemos que 
Ele está aqui, pois precisamos do Espírito Santo para focar a nossa atenção na Palavra a 
fim de provar que Ela é verdadeira. 
 
Olhe (28/04/1963) § 67 
Ele disse, quando Ele esteve na terra: ―Um pouco e o mundo não Me verá mais. No 
entanto, vós Me vereis, pois Eu estou convosco até o fim do mundo‖. Aquele que poderia 
dirigir a Palavra, e ser a Palavra, e direcioná-la diretamente ao alvo, esse mesmo Senhor 
Jesus está aqui esta manhã na forma do Espírito Santo, para dirigir os nossos 
pensamentos e nos focar, Sua Palavra, a um Deus verdadeiro e vivo, a um propósito, a 
uma conquista. E se nós apenas O deixarmos fazer isso, Ele irá focar a Palavra 
diretamente em um ponto que provará que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 
Depende do que você quer ver. 
 

Adoração Com a Doutrina Correta 
 
Quando doutrinas de homens são ensinadas no lugar da Palavra de Deus, qualquer 
adoração a Ele passa a ser vã e falsa, ainda que eles estejam adorando a um Deus 
verdadeiro, uma vez que essa seria uma forma de crucificá-Lo outra vez. 
 
A Acusação (07/07/1963) §§ 289-291 
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Pense nisto. Suas lancetadas mais fortes vêm do púlpito. É aí onde Seu novo Calvário 
está. Eles O crucificam, a Palavra, no púlpito. Isso mesmo. Como, como eles o fazem? 
Por suas formas de piedade. Exatamente isso! Coroado desde a audiência, por 
escarnecedores! Ele tem uma nova coroa de espinhos, escarnecedores! Traspassado 
desde o púlpito; coroado por escarnecedores. É Ele crucificado outra vez, novamente? 
Ferido por credos feitos pelo homem, mestres de denominações contra Sua Palavra. Eles 
O ferem, em vergonha, O condenam. Jesus disse: ―Em vão eles Me adoram‖. Em vão, 
―não adianta nada‖. Quem eles adoram? Eles adoram o mesmo Deus. Eles estavam 
adorando aquele mesmo Deus em Sua primeira crucificação, e era uma adoração 
vã. É a mesma coisa hoje. (Não é um deus ou um “senhor” diferente como nos dias de 
Elias. Eles adoram a um Deus verdadeiro, mas da maneira errada, com uma falsa 
doutrina e obras vãs.) Em vão eles constroem essas denominações. Em vão eles 
constroem esses seminários. Em vão eles têm esses credos, ensinando como doutrina os 
preceitos do homem, e negando a Palavra de Deus. Eles são culpados de crucificar o 
Príncipe da Vida, ensinando doutrinas do homem como se fossem Sua Palavra. ―Em 
vão eles Me adoram‖, ferido, traspassado, coroado. 
 
Então não há como adorar a um Deus verdadeiro com uma falsa fé, porque toda a 
adoração a Deus deve ser feita em espírito e em Verdade. 
 
João 4:20-25 
Nossos pais adoraram neste monte, e vós dizeis que é em Jerusalém o lugar onde se 
deve adorar. Disse-lhe Jesus: Mulher, crê-Me que a hora vem, em que vós adorais o que 
não sabeis; nós adoramos o que sabemos porque a salvação vem dos judeus. Mas a hora 
vem, e agora é, em que os verdadeiros adoradores adorarão o Pai em espírito e em 
verdade; (Os judeus estão ansiosos para edificar um terceiro templo para a adoração a 
Deus, mas aqui Jesus diz que a verdadeira adoração não seria em um templo ou em uma 
montanha, mas será em cada coração onde Deus o ver como um trono para Si. Essa 
adoração é em espírito, o que significa que não está limitado a algum espaço físico ou 
geográfico, mas onde quer que o adorador estiver. Porém, quando Jesus diz que a 
adoração deve ser em Verdade, quer dizer que deve haver uma doutrina guiando e 
conduzindo a sua adoração, pois o Senhor disse que aqueles que Lhe adoravam com 
doutrinas de homens estavam adorando em vão. Portanto, a verdadeira adoração precisa 
ser com a doutrina correta.) porque o Pai procura a tais que assim O adorem. Deus é 
Espírito, e importa que os que O adoram O adorem em espírito e em verdade. 
 
O irmão Branham disse que uma igreja sem doutrina ou que viva de uma doutrina falsa 
seria como viver sem uma coluna ou espinha dorsal. 
 
Lagarta, Gafanhoto, Locusta, Pulgão (23/08/1959) § 19 
Uma igreja sem uma doutrina é como uma água-viva; ela não tem nenhuma espinha 
dorsal. Então nós temos que ter uma espinha dorsal nela. (Uma doutrina genuína e 
vindicada) E não somente uma espinha dorsal, mas dentes também, (De nada adianta 
termos a doutrina correta se não estivermos capacitados para compreendê-la e vivê-la) 
porque a Igreja de Deus deve comer o Pão da Vida. 
 
Esses “dentes” é o poder vivificador do Espírito Santo na Igreja, pois de que serve ter uma 
doutrina ainda que seja verdadeira, se isso permanecer em nós somente como uma 
concepção intelectual? O Espírito Santo é o que unge o conhecimento e nos vivifica de 
forma que sejamos transformados e absorvamos todos os nutrientes deste Pão da Vida. 
 
João 17:17 
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Santifica-os na Tua verdade; a Tua Palavra é a verdade. 
 
Jesus disse que era o Caminho, a Verdade e a Vida. Então, a Verdade é o próprio Cristo, 
que é a Palavra, pela qual somos santificados. 
 
O Segundo Selo (19/03/1963) §§ 105-108 
Ele disse: ―O Espírito expressamente diz que, nos últimos tempos, que apostatariam da 
fé, e dariam ouvidos a… enganadores.‖ Você sabe o que é enganar. Um espírito 
enganador na igreja, isso é clero. ―Enganador, espírito de clero, operações de demônios; 
hipocrisias na igreja.‖ ―Obstinados, orgulhosos,‖ sabedoria, veja, sagazes, inteligentes; 
―tendo aparência de piedade.‖ (Simplesmente vão, e dizem: ―Bem, somos cristãos; 
devíamos ir à igreja.‖) ―Tendo aparência de piedade, mas negando as revelações, o 
Poder e a operação do Espírito; destes afasta-te.‖ Está vendo? Agora note, ele disse: 
―Porque deste número são os que irão de casa em casa, e levarão mulheres néscias…‖ 
Isso não quer dizer mulheres com o Espírito Santo. ―Mulheres néscias que são levadas de 
várias concupiscências.‖ Várias concupiscências! Elas gostam de entrar em toda coisinha 
que possam, e todos os tipos de sociedades; e viverem da maneira que queiram, e, ainda: 
―Nós vamos à igreja. Estamos tão bem quanto qualquer outra pessoa.‖ Danças, festas, 
cortar o cabelo, pintar-se, vestir qualquer coisa que queiram; e ainda: ―Nós somos—nós 
somos pentecostais. Nós estamos—nós estamos tão bem quanto qualquer outra pessoa.‖ 
Oh! Suas próprias obras a identificam. Verdade. Note. Mas ele disse: ―Homens réprobos 
de mente, quanto à Verdade.‖ O que é a Verdade? A Palavra, que é Cristo. ―Quanto à 
Verdade.‖ 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra Nº. 1 (06/03/1957) § 27 
A verdade é a Palavra de Deus. Ele disse: ―O que é a verdade?‖. ―Santifica-os, Pai, na 
Verdade. Tua Palavra é a verdade‖. Não precisamos de algo falso quando Deus tem algo 
real para nós. Não precisamos...  
 
Deus Cumpre a Sua Palavra Nº. 2 (07/03/1957) § 41 
Nós temos um herói, que é o Espírito Santo, que veio para nos ensinar e nos guiar em 
toda a verdade. É isso que Ele disse que faria? Bem, o que é a verdade? Sem óleo, sem 
sangue, sem isso e sem aquilo. Não senhor. A Palavra é a verdade. A Bíblia diz isso. 
Jesus disse: ―Pai, santifica-os na verdade. A Tua Palavra é a verdade.‖ O Espírito Santo 
testificará da Verdade, a Palavra de Deus. 
 


